

Le 16 juin

Sauvons l'hôpital pour que demain il nous sauve!

Notre pays traverse une crise sanitaire, économique et sociale sans précédent. Cette crise révèle, à la fois, la fragilité du modèle économique dominant mais aussi les graves inégalités qu'il génère.

Un pays sous-industrialisé

Durant des semaines, la France a manqué de masques, de respirateurs et de médicaments... Les choix industriels, pilotés par la course au profit conduisent au désastre. Pour garantir notre indépendance, l'emploi et préserver notre environnement, nous réaffirmons la nécessité d'une reconquête industrielle de nos territoires. La Moselle riche de son passé industriel doit retrouver une nouvelle dynamique productive, essentielle pour assurer son avenir.

L'impératif écologique devra irriguer plus que jamais l'ensemble de nos actions et de nos politiques pour répondre au changement climatique et lutter contre la destruction de nos écosystèmes.

Le rôle des services publics

La crise sanitaire a mis en évidence les difficultés de notre système de santé : l'hôpital public est à l'agonie. Elle a également démontré l'importance de tous les services publics pour répondre aux besoins de la population. Les politiques austéritaires ont aggravé l'impact de la crise en nous privant des moyens de présence de l'état au plus près des populations dans le besoin.



Évolution de l'effort d'investissement des hôpitaux publics entre 2002 et 2015

Il faut tirer les leçons de la crise actuelle et pallier aux dysfonctionnements générés par les politiques menées depuis

En Moselle, la crise sanitaire a révélé, au grand jour, le sous-dimensionnement de l'offre de santé. Il est urgent de changer de cap et de reconstruire une offre de santé de qualité accessible à toute la population.

D'autres choix sont nécessaires

Les salariés, comme la population n'ont pas à payer cette crise dont ils ne sont pas responsables. La « construction de la France d'après » appelle des choix économiques et sociaux nouveaux qui privilégient l'intérêt général et non les exigences des actionnaires. Pour la CGT, cela nécessite des mobilisations sociales pour faire reculer les puissances de l'argent. Mobilisons-nous pour construire ensemble un autre futur.

Le 16 juin prochain, rassemblons-nous pour soutenir les personnels et exiger une nouvelle politique de santé avec créations de postes, de lits et revalorisation des salaires.

Des rassemblements seront organisés à Metz 14h devant Legouest puis manif jusqu'à l'ARS, Sarreguemines 10h devant Pax, Hayange 14h devant l'Hôpital et Sarrebourg (modalités à préciser).